

L'école

J'ai réussi à bien m'intégrer

L'école m'aide beaucoup pour apprendre la langue et à me faire des amis

Je trouve aussi que leurs classes sont mieux ou du moins plus faciles

Ils m'ont mis dans une classe de terminale, dans deux mois ils partiront tous à l'université mais je trouve ça plutôt bien, comme ça je vais pouvoir encore plus me sociabiliser.

Je trouve que leur système scolaire est meilleur car on travaille le matin et l'après midi on peut faire beaucoup d'activité comme faire du sport ou des activités extras-scolaires et je trouve ça très important

L'ambiance avec les professeurs est vraiment très différente par rapport en France ici par exemple au Brésil quand on dit bonjour on leur fait la bise, un check ou un câlin



Petites photos avec trois de mes amis



ma nouvelle famille

J'ai changé de famille le 17/11/2024

Ils sont venus me chercher et j'ai pu faire leur connaissance.

J'ai un grand frère qui va bientôt déménager avec sa fiancée et j'ai aussi une grande sœur avec je m'entend très bien, elle s'appelle Ana Luiza



Mon premier road trip était à Bonito

J'ai rencontré pleins de nouvelles personnes adorables dont Clara BERDRE et à la fin du séjour nous nous sommes rendu compte qu'on est dans le même district (1650)

On a fait beaucoup d'activité comme de l'accrobranche, canyoning, visite une grotte, fait une balade a cheval, de la tyrolienne, nager avec un crocodile, portes des serpent....

Ce que je retiens de ce premier road trip c'est que j'ai fait pleins de rencontres et j'ai vu énormément de nouvelles choses que je n'oublierai pas

j'ai hâte de découvrir les autres road trip et d'en prendre plein la vu

Road Trip



Merci au Rotary de me faire vivre cette magnifique aventure